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Chambre des Représentants. 

SsANCB no 9 AouT i 887. 

AUmlEN'l'ATION DU NOIIBlm nss ÉCHEVINS Dl~ LA VIL Lm DE GAND C ). 

RAPPORT 
FAIT, AU NOlJ DE l,A COllMISSION (1), PAR M. VAN CLEEMPUTTE. 

MRSSIBURS~ 

C'est à la demande de l'administration communale de Gand que le Gou 
vernement a déposé un projet de loi portant augmentation du nombre des 
échevins de cette ville. 
Il semble superflu de justifier longuement ce projet de loi. 
L'augmentation de la population des villes de Bruxelles et d'Anvers a fait 

porter de quatre à cinq le nombre des échevins de ces deux villes : c'est 
l'objet des lois du 6 juin 18fS6 et du 26 mars {874. 

Or, si, lors de la présentation de la loi du ~6 mars !874, la population 
d'Anvers s'élevait à t44,000 habitants, celle de Gand, au 5i décembre !886, 
dépassait i4!S,OOO habitants. 

Aussi le nouveau projet n'a-t-il soulevé, au sein de la Commission spéciale 
chargée 'de l'examiner, ni objection ni observation. 

La Commission a donc l'honneur de vous pr'Oposer d'adopter le projet de 
loi. 

Le Rapporteur) 

JUSTIN VAN CLEEMPUTTE .. 

Le Président) 

P. TACK. 

(1) Projet de loi, n° 2911.· 
C') La commission était composée de TIIM. TAcK, président, V AN CLEl!MPJJTTI!, 011 SKET 

DE Nnvn, DB K2Rcuov2 DE DBNTERG11111o1 et VAN NAllll!N. 


